
第１回学校運営協議会議事録

日 時 平成27年５月19日（金）18時30分から20時30分まで
場 所 久御山中学校 小会議室
参 加 者 大宮司季委員、勝田安一委員、樋口房次委員、田中安太郎委員、岡西義久委員、

高月裕子委員、田口浩嗣委員、飯田陽子委員、山口吉広委員、東憲彦委員
松本正之教育次長、竹内正浩指導主事、光島正豪（学校長）、樋口善夫（教頭）
菅原義仁（教務主任）、小島英恵（生徒指導主任）16名

司 会 教 頭 樋 口 善 夫 記 録 教務主任 菅 原 義 仁

議 事 内 容
１ 学校長挨拶

・本年度も協議会委員の皆様の御意見を基に学校運営に当たりたい。
・昨年度の図書予算要望書提出についてのお礼。
・本日の会議では学校経営方針について御意見をいただきたい。

２ 委員任命（久御山町教育委員会から）

３ 会長・副会長の選出
会長 大宮司季、副会長 勝田安一

４ 議事（進行 教頭）
（１）平成27年度年間計画について

運営協議会の日程を決定
第２回の候補日 ９月３日（木）
第３回の候補日 11月20日（金）
第４回の候補日 ２月25日（木）

（２）平成 27年度久御山中学校経営の方針、教育課程について
ア 学校経営の方針（学校長）

・地域の方に学校に来ていただく機会を増やしたい。参観の案内を自治会にも出した。
・昨年度英検全員受験の結果報告。今年度も全員受験を予定している。
・学習の手引きは今年度は保護者用を作成し、配付する予定である。
・道徳の授業力向上のため、校内研修を行う。
・教育相談充実のために非常勤時数を増やしていただいた。適応指導教室との連携も
強化していく予定である。

・部活動の入部率は８３％。春季大会の結果はこれまでよりも良かった。
・久御山学園としての保幼小との連携を深める。学園ウィークの説明。
・学校運営協議会と連携して、学校の特色を深めていきたい。

イ 教育課程（教務）
・校時表を大きく変更した。
・昨年度同様週 30時間設定
・年間行事計画は職場体験の時期を大幅に変更した。

ウ 昨年度（平成 26年度）の進路状況について（教務））
・私学の通信制も含め、卒業生は全員進学した。

５ その他
・通信制高校について。
・不登校生徒の対策について
・学校給食について
・地域としてのサポートの方法について
・体育大会のテント設営について

６ 会長挨拶
今年度で学校運営協議会は３年目になる。今後も協力をお願いしたい。



第２回学校運営協議会議事録

日 時 平成27年９月３日（木）18時30分から20時00分まで
場 所 久御山中学校 小会議室
参 加 者 大宮司季委員、勝田安一委員、樋口房次委員、田中安太郎委員、岡西義久委員、

高月裕子委員、田口浩嗣委員、飯田陽子委員、東憲彦委員
竹内正浩指導主事、光島正豪（学校長）、樋口善夫（教頭）
菅原義仁（教務主任）、小島英恵（生徒指導主事）14名

司 会 教 頭 樋 口 善 夫 記 録 教務主任 菅 原 義 仁

議 事 内 容
１ 会長挨拶

２ 学校長挨拶
・懇親会の御礼
・部活動夏の大会の結果報告
・体育大会のテント設営の協力依頼

３ 議事（進行 大宮会長）
（１）生徒指導の状況

学校より（生徒指導主事）
・２学期の始業式は良いスタートが切れた。
・１学期よりも前向きにがんばる生徒が増えている。
・一部の生徒による問題行動（暴力行為、器物損壊行為
等は継続指導中である。

意見交流
・いじめについてはアンケートの結果等公表してほしい。また、最悪な事態にならないよ
うにしっかりと指導してほしい。
→いじめのアンケート結果は全て教育委員会に報告をしている。また、全員で情報共有
を行い、小さな変化も見逃さないようにしている。

・学校で起こった問題など、この協議会でもっと情報を出していただきたい。情報を共有
することで解決策を考えることができる。
→小さなことでも連絡をしていただけたら臨時の会議なども検討可能である。

（２）１学期教育活動の報告
学校より（教務主任）
・計画通りに教育課程は進んでいる。
・学力に関しては府学力診断テスト、全国学力調査の結果を見ると厳しい。
・家庭学習の時間が短いことが本校の課題である。
・今年度は保護者用学習の手引きを製本し、全校生徒の保護者に配付した。
意見交流
・１年生学力診断テストの結果は小学校区別に結果を出して交流するのはどうか
→小学校別に結果を出して交流を行っている。

・家庭学習をしていない生徒は何をしているのか
→本校生徒の携帯所持率はとても高く、スマートフォンを使用している可能性が高い。
それについては、保護者用学習の手引き、地域懇談会などで保護者に啓発している。

（３）体育大会のテント設営について
学校より（教務主任）
・PTA本部の保体委員長さんが借りる算段をとってくれている。
・昨年度のような事故が起こらないようにするために、土嚢での固定、天幕を完全に結ば
ないようにするなどの対処を考えている。

意見交流
・天幕は片側を紐で結び、片側は小さなおもりにしておくと良い。
・段取りをしっかりとしておくべきである。
・できるだけ多くの方に依頼しておき、人を多く集められるよう協力したい。
・気温に応じてミストの機械を導入予定である。
・国旗掲揚、国歌斉唱についての意見交流。

３ その他
・来年度の新入生の人数について
・もし生徒が事故にあった時の迅速な教師の対応をお願いしたい。
・次回の確認 第３回11月20日（金）18:30

４ 副会長挨拶
久御山中学の卒業生が「教師になりたい」と思えるように運営協議会がお手伝いをして
いきたい。


